

けやきっ子だより



梅北小ホームページQRコード

※梅北小ホームページ更新中!

新しい校時程(時間割) 8日(月)からスタート!

1月25日(月)から午前中5時間を実施し、2月8日(月)から令和3年度を見据えて新しい校時程(時間割)で学校生活が始まっています。

朝1時間目の授業は8時10分から始まって午前中5時間、給食時間が12時30分、昼休み時間が13時15分、清掃活動後に6時間目の授業です。低学年の下校時刻は14時40分、高学年の下校時刻は15時35分です。児童は1ヶ月ぶりの昼休み時間を楽しみにしているようで、運動場から児童の笑い声が聞こえてきます。逆に、清掃時間は無言で一生懸命に校内をきれいにしてくれています。

給食が遅い気もしますが、以前よりも給食をよく食べ、残菜が減ってきています。家で過ごす時間が増し、自分から宿題等を早く終わらせる児童が増えているようです。

卒業生 吉田 光里(みさと)さんより

本当なら養護実習で卒業生の吉田 光里さんが2/1~2/12まで来られるはずでしたが、宮崎県緊急事態宣言の発令中であった関係で教育実習ができなくなりました。本人は実習できずに一番残念がっていましたが、梅北小の保健室廊下に掲示してほしいと「感染症予防の資料」を自ら作成してくれました。【写真】今、保健室の廊下に掲示しています。このようなすばらしい先輩がいることを紹介します。



保護者アンケートからのご意見(抜粋) 11月末に実施

- コロナの影響で、昨年とはだいぶ変わり変更しなければならない点もあったかと思いますが、色々考慮して参観日なども見させていただきありがとうございました。
- 先生方のおかげで楽しく学校生活が送れているようです。ありがとうございます。
- 友だち関係も良好であるように思います。(けんかもするようですが、学校に行きたくないということはありません)
- クラスの人数が多いので大変かと思いますが、連絡事項や体調の変化など(頭痛や鼻血)あるときも細かに連絡してくださるのでありがたく思っています。
- 今年はコロナの影響で先生方も色々ご苦労、ご心配もあったかと思いますが、いつも子ども達の成長のためにご尽力くださりありがとうございます。
- 毎日が楽しそうにしています。先生や友だちの話をよくしてくれるので、安心して見えています。
- いつも一生懸命に子どもに向き合ってくれて感謝しかありません。
- △ 参観日が1回しかなく、子どもの学校での様子や授業態度、友だちとの関係などがもう少し分かるといいと思う。
- △ あいさつ、返事の指導をもっと徹底してほしいです。

